

# アイコクアルファ、一宮工場



自社の製造現場でもラクラクハンドが活躍



アイコクアルファ一宮工場(宮市秋原町)は、作業者を重筋作業から解放する移動作業支援装置「ラクラクハンド」を生み出す工場。その機能性は少子高齢化、女性活躍の時代の波にも乗り、活用を年々拡大させている。一宮工場でもラクラクハンドを現場の負担軽減に役立てて、迅速な製品供給と一歩先を行く価値の創造に努めている。

ラクラクハンドは発売40年以上の歴史を誇るハンドが、台当たり単価は上昇見込みで、累計出荷台数は世界で3万台を超える。2020年度の販売台数は、ユーザーは自動車関連、情報通信関連、食品加工、米農家まで多岐にわたり、特に今年は新型コロナウイルス禍による内食増加で食品関連の需要が増加している。

一宮工場では異なるニーズに合わせたアタッチメントなど、一品一様の製品づくりを推進。各作業台に

## 「ラクラクハンド」のアイデア工房

### 顧客の作業環境を再現 一歩先行く“価値提案”へ



RH (ラクラクハンド) 事業部が入る一宮工場



作業指示書を画面上に映し出し、手順を動画でも説明

また、ラクラクハンドは、現場で使う鋼材などの重量物運搬でも活躍。同社は電気式製品に自社製モーターを使用し、トルクモーター検査装置も内製品を使う技

はパソコンとモニターをセットし、画面上の指示書と動画で分かりやすく、間違いない作業環境を整えている。

また、ラクラクハンドは現場で使う鋼材などの重量物運搬でも活躍。同社は電気式製品に自社製モーターを使用し、トルクモーター検査装置も内製品を使う技



工場内にある展示場で代表機種を紹介



自社製モーターを検査装置に運ぶ技術者

「たと同じワーク」

また、ラクラクハンドは現場で使う鋼材などの重量物運搬でも活躍。同社は電気式製品に自社製モーターを使用し、トルクモーター検査装置も内製品を使う技

はパソコンとモニターをセットし、画面上の指示書と動画で分かりやすく、間違いない作業環境を整えている。

また、ラクラクハンドは現場で使う鋼材などの重量物運搬でも活躍。同社は電気式製品に自社製モーターを使用し、トルクモーター検査装置も内製品を使う技